
                                     ATA DE REUNIÃO 
 

Evento Reunião da Comissão de Priorização do Primeiro Grau 
 

Data 29/1/2025 

Horário 11 horas 

Local Híbrida (presencial na Sala de Reuniões da Presidência e telepresencial pelo 
Google Meet) 

Presentes Desembargadora Presidente, Ana Paula Pellegrina Lockmann; 
Desembargador Edison dos Santos Pelegrini; 
Desembargador Renan Ravel Rodrigues Fagundes; 
Desembargador Levi Rosa Tomé; 
Desembargadora Maria da Graça Bonança Barbosa; 
Juiz César Reinaldo Offa Basile; 
Juiz Edson da Silva Junior; 
Juíza Ana Flávia de Moraes Garcia Cuesta; 
Juiz Sérgio Polastro Ribeiro;  
Juíza Ana Claudia Pires Ferreira de Lima; 
Juíza Lúcia Zimmermann; 
Juíza Daniela Macia Ferraz Giannini; 
Juíza Regina Rodrigues Urbano; 
Juíza Priscila Gil de Souza Murad; 
Luiz Henrique de Freitas Pereira; 
Iara Cristina Gomes; 
Maria Cristina Mauad; 
Janaina Camargo Fuzetti; 
Luís Henrique Forato; 
Maria Fabiana Marão Ferrenha; 
Susana Haydee Flores Cucatti; 
Diego Domingos de Marchi Figueira; 
Priscila Lara de Freitas Matsumoto Rodrigues; 
Edmar Laurencio Carareto; 
Marcelo Amorim de Menezes; 
Patricia Luchi Pesce. 

 
 Ausentes 

 
Desembargador Renato Henry Sant’Anna; 
Juiz Fábio Natali Costa; 
Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser; 
Marco Antonio Fernandes;  
Helen da Silva Paes de Souza; 
Rodrigo César Barros da Rosa; 
José Aristéia Pereira. 

 

 
Pauta / 
Assuntos 

 
1 - Ciência da PORTARIA GP nº 075/2024, que designa a nova composição 
da Comissão; 
2 - Estabelecer calendário anual, com reuniões trimestrais; 
3 - Fluxo de trabalho. 

 

https://trt15.jus.br/sites/portal/files/roles/institucional/estrutura-do-tribunal/Comites-Comissoes/041%20-%20PORTARIA%20-%20PORTARIA%20GP%20n%C2%BA%20075-2024%20-%20Comiss%C3%A3o%20de%20Prioriza%C3%A7%C3%A3o%20do%20Primeiro%20Grau.pdf


A Excelentíssima Desembargadora Presidente do Tribunal, Ana Paula Pellegrina 

Lockmann, iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a todas e a todos pela 

participação.  

 
1 - Ciência da PORTARIA GP nº 075/2024, que designa a nova composição da 
Comissão 
2 - Estabelecer calendário anual, com reuniões trimestrais 
3 - Fluxo de trabalho 

Dra. Ana Paula explicou que convocou a reunião por ser a primeira da nova composição, 

designada pela PORTARIA GP nº 075/2024 e contendo como um dos objetivos a escolha 

da(o) coordenadora(coordenador). 

Na sequência, apresentou brevemente os componentes - incluindo titulares e suplentes. 

Deu as boas-vindas à Comissão, contando que o início das matérias tratadas tem como 

base a Resolução CNJ 194/2014, que instituiu a Política Nacional de Atenção Prioritária 

ao Primeiro Grau de Jurisdição, seguida pela Resolução CNJ 219/2016 e demais 

regramentos do Conselho Nacional de Justiça. 

Atualmente, a Comissão cuida das questões administrativas e orçamentárias relativas ao 

1º Grau, trazendo inúmeros debates. Como a Comissão não tem função deliberativa, mas 

sim a de levar à Administração as questões de relevância sobre determinada situação, 

sua função é propositiva. 

Além disso, comentou que outro assunto da pauta e um dos objetivos desta reunião é 

estabelecer o calendário anual, com reuniões trimestrais, assim como o fluxo de trabalho 

e a coordenação. 

A Comissão deverá ser coordenada por um magistrado não vinculado a órgão diretivo.  

Encaminhando a votação, a Excelentíssima Desembargadora Presidente abriu a palavra 

para colher os nomes de quem se candidata. Dra. Graça e Dr. Levi apontaram que estão 

de acordo que o candidato seja o Dr. Levi.  

Dra. Ana Paula colocou em votação e todos os membros votaram a favor de eleger o 

Excelentíssimo Desembargador Levi Rosa Tomé, por unanimidade. Parabenizando o 

novo coordenador e também a Excelentíssima Desembargadora Maria da Graça Bonança 

Barbosa, registrou a longa experiência na magistratura, além de terem sido Juízes 

Auxiliares da Administração, o que agrega a experiência administrativa para o Tribunal.  

Dr. Levi agradeceu a todos pela confiança e disse contar com a colaboração para 
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continuar o trabalho que já estava em andamento com o Dr. Renan, coordenador anterior, 

e os demais integrantes da composição vigente até 2024. 

Dra. Ana Paula passou a palavra ao Dr. Renan, que foi o último coordenador dessa 

Comissão e hoje é o Desembargador Corregedor Regional. Dr. Renan registrou a alegria 

na coordenação dessa Comissão, aprendizado que leva para a vida, com debates 

importantes entre magistrados e servidores do Tribunal. Colocou a experiência 

jurisdicional e auxiliar da Corregedoria à disposição, o que pode ajudar muito na 

compreensão dos debates de demandas do 1º Grau. Agradeceu e desejou pleno êxito na 

nova gestão. 

Dra. Ana Paula e Dr. Renan pediram licença e passaram a coordenação da reunião ao 

Desembargador eleito coordenador. 

Dr. Levi registrou cumprimentos e agradecimentos, contou que faz 30 anos de 

magistratura neste ano, relatando o começo com a máquina de escrever e o avanço de 

amparo estrutural e tecnológico às unidades do Tribunal, assim como crescimento e 

desafios a serem enfrentados. Afirmou que espera contar com as sugestões de todos, 

para melhorar sempre o que já existe no Tribunal. 

Colocou em votação se seria escolhido um secretário para a Comissão ou se as tarefas 

caberiam à DACC - Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, unidade de 

assessoramento dos Colegiados Temáticos deste Regional, a qual foi votada em 

unanimidade. 

Dr. Edison sugeriu o uso do chat, o que foi aceito pelo Coordenador e por todos.  

Após, Dr. Levi colheu propostas para estabelecer um calendário anual, com periodicidade 

trimestral, ficando definidas as datas de 11/4, 18/7 e 17/10 para as próximas reuniões 

ordinárias, sempre às sextas-feiras, telepresenciais ou híbridas, às 14h, na terceira 

semana do mês, com exceção de abril, em que ocorrerá na segunda semana. 

Os convites para as reuniões serão enviados antecipadamente e as pautas serão 

compartilhadas com atualização desses convites, alguns dias antes das reuniões, pelo 

Google Agenda e pelo e-mail institucional. 

As sugestões de pauta poderão ser enviadas por e-mail para o endereço da Comissão, 

ou pelo chat, para análise do Coordenador. 

Dr. Edison destacou a qualidade do pessoal da Corregedoria e a quantidade de projetos 

gestados, o que entende será de grande valia para o aprimoramento do 1º Grau, com 



variadas ferramentas e procedimentos a compartilhar e a contribuir com a Comissão. 

Falou ainda sobre a necessidade de lidar com robótica e avanço digital, para auxiliar no 

trabalho. Segundo ele, o meio analógico não existe mais e é necessário pensar junto em 

alternativas para o trabalho, para melhorar atendimento de demandas, trabalhar de forma 

equilibrada e em conjunto. Nesse sentido, a Comissão é um laboratório para construir 

muitas sugestões a levar para a Administração, buscando formas de trabalho equânimes, 

para superar dificuldades e prestar serviço de qualidade para o cidadão.  

Dr. Levi pontuou a importância de pensar nos recursos tecnológicos, sempre de acordo 

com a Lei Geral de Proteção de Dados, elogiando também a qualidade de servidores e 

magistrados do Tribunal e da Comissão. 

Dr. César demonstrou a satisfação de integrar a Comissão e perguntou sobre a dinâmica 

dos trabalhos. Comentou sobre o aumento de 55 para 70 desembargadores e a 

diminuição dos juízes substitutos. Afirmou que processos de promoção e movimentação 

de magistrados acontecerão, além de estar em andamento concurso de servidores para 

cadastro reserva e ser da ciência de todos os quadros deficitários em várias unidades. 

Essas transformações vão repercutir tanto no 1º Grau como no 2º Grau.  

Sugeriu a possibilidade de apresentar demandas ao longo dos períodos, antes das 

reuniões, para que a matéria já seja debatida entre os membros previamente e para que 

haja a condução dos trabalhos antes dessas reuniões trimestrais. 

Dr. Levi explicitou que o calendário anual fixo serve para otimizar os trabalhos, o que não 

impede que haja uma reunião extraordinária se houver demanda urgente. As reuniões 

agendadas funcionarão com postulações com antecedência, para que as áreas técnicas 

prestem informações a respeito e tragam material para os integrantes. 

Dr. Edison propôs colocar os assuntos no chat, trazendo debates e buscando 

informações. Assim, quando a matéria chegar na reunião, todos já estarão mais 

informados. A Comissão acolheu a proposta. 

Agradecendo a todos pela participação, o Excelentíssimo Desembargador Levi Rosa 

Tomé, Coordenador da Comissão de Priorização do Primeiro Grau, encerrou a reunião às 

12h01. 

 
Ata preparada por - Patricia Luchi Pesce (Divisão de Apoio às 

Comissões e aos Comitês) 
Em 29/1/2025 

 
Ata aprovada por - Desembargadora Presidente do  Presidente 

do Tribunal, Ana Paula Pellegrina Lockmann 
- Desembargador Coordenador, Levi Rosa 

Tomé  

Em 29/1/2025 
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